



Nombre de alumnos: Lizbeth Pérez Méndez

Nombre del profesor: Beatriz gordillo

Nombre del trabajo: isquemia arterial periférica

Materia: enfermería clínica II

Grado: 5° cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 9 de abril del 2021

ISQUEMIA ARTERIAL PERIFÉRICA

En este ensayo se les hablara sobre la isquemia arterial periférica es importante conocer un poco de este tema ya que es fundamental para el aprendizaje y tener conocimientos, experiencias sobre esta enfermedad que por causa de esta puede surgir otras afectaciones en el cuerpo como puede ser unas de ellas embolia, trombosis y entre otras más, de tal manera que es importante abordar este tema para desarrollar nuevos conocimientos que ayudan en el estudio y para reconocer las causas que esta puede implicar y cuales son las causas que lo provocan por eso cada una de las causas que esta lo provoca lo abordaremos mas adelante con una explicación, al mismo tiempo cuales son los síntomas que este llega causar, al igual que abordaremos un poco sobre el diagnostico y el tratamiento, cada uno de estos se explicara más adelante.

En la isquemia arterial periférica siendo el motivo que se da por la interrupción brusca del aporte sanguíneo a las extremidades esta siendo por la consecuencia de la obstrucción súbita de las arterias por lo que a causa de esta enfermedad nos conlleva a otras enfermedades que surgen de esta las mas comunes son las siguientes: la embolia, la trombosis de vaso nativo o injerto, el aneurisma periférico disécate y el traumatismo arterial, cada una de estas enfermedades son a causa sobre la obstrucción de las arterias por lo que esto nos genera a las enfermedades mencionadas.

Causas principales de la embolia siendo estas dos causas principales las cuales estas son las siguientes en mencionar: la principal es la cardiaca por la que esta es las afecciones más frecuentes que esta se encuentran la fibrilación auricular, como la valvulopatía y prótesis valvulares, así que este puede llegar al infarto de miocardio, los mixomas, así como también la miocardiopatía hipertrófica y congestiva. La siguiente causa que esta nos da es la vasculares intrínsecas esta nos hace referencia sobre la pared arterial patológica que esta tiene la formación de trombos mulares, así como las placas ateromatosas ulceradas y aneurisma aórtico siendo unas de las causas más fundamentales que esto llega causar embolia. Otras causas o fuentes emboligenas estas son unas de las causas que esto lo genera son las grasas, los gases, las hidátides, los cuerpos extraños de la embolia paradójica, la costilla cervical, por lo que esta esta se llegan hacer exploraciones invasivas y cada vez con más frecuencia, y estos son los fármacos que este se administrado por vía parental. En la trombosis arterial aguda hay afecciones graves de la pared arterial por este es en un proceso estenosante, siendo por que este añade un factor este precipitante de la oclusión, como insuficiencia cardiaca. En un traumatismo arterial esta puede originar una isquemia arterial aguda, esto

puede llegar a ser causado por un desgarro de la pared arterial o bien este puede ser por un desprendimiento secundario de una placa ateromatosa.

Los síntomas que estos llegan a manifestar dependen del lugar en que se encuentra localizado de la parte del cuerpo y al igual que la intensidad de la obstrucción como del tiempo transcurrido, por lo que estos se pueden llegar a resumir en la clásica regla de las seis P de Prat. Los síntomas precoces pueden ser los siguientes: dolor; siendo así el comienzo súbito, este puede llegar a un punto insoportable para el paciente, la palidez, la frialdad, impotencia funcional; este se refiere a la dificultad manifiesta para la movilización de los dedos que esta puede llegar a una parálisis con abolición de los reflejos, abolición de los pulsos distales; por lo que en estos síntomas se llega a encontrar los abolidos todos los pulsos, por lo que normalmente palpables, por debajo de la oclusión, la parestesias, la anestesia o hipostesia, la cianosis: este síntoma nos llega a indicar la trombosis del lecho vascular, la flictenas; este indica lesión irreversible, rigidez muscular; indica lesión irreversible, la gangrena; esta puede llegar a ser seca o húmeda, esta depende de los tejidos que cada paciente tiene o de la desecación.

En el diagnóstico siendo este que se llega a realizar es la anamnesis y la exploración física ya que es muy importante para que nos permita determinar el nivel de la obstrucción al flujo arterial, por lo cual en este se determina su causa probable y el grado de isquemia que este puede tener por eso es importante poder realizar la exploración física para poder determinar cada una de las situaciones, en la exploración física nos debe de que dirigirnos a la fibrilación auricular, estenosis mitral. La exploración básica que se debe que realizar y que este se llega a solicitarse en urgencia son: electrocardiograma, radiografía postero anterior, hematemetría con fórmula, bioquímica sanguínea que esta pueda incluir la determinación de urea, creatinina, sodio, potasio, estudio de coagulación, gasometría arterial, Doppler, angiografía estos son unos de las exploraciones básicas que se llegan a solicitar para el estudio de esta enfermedad.

El tratamiento de esta enfermedad las medidas generales los cuales estos son: el reposo en cama, canalización de una vía venosa periférica y al igual que la perfusión de suero glucosalino a razón de 2000 ml. El tratamiento específico que este se debe llevar a cabo es el de siendo que esto se determina sobre la situación en el que el paciente se encuentre y el grado de la enfermedad que esta avanzada, puede ser que esta se clasifique en categorías como; categoría I y II: solo anticoagulación, categoría IIb: anticoagulación más revascularización quirúrgica, con o sin frinólisis, categoría III; amputación. En el tratamiento anticoagulante y el tratamiento quirúrgico.

En este ensayo hablamos sobre el tema de isquemia arteria periférica que esta hace referencia a la obstrucción de una arteria y por lo que a causa de esta enfermedad nos lleva a otras enfermedades que puede ser riesgosas y mas que nada las causas que estas lo pueden provocar, por ahí mencionábamos que unas pueden ser las grasas, gases, entre otras fuentes que esto lo puede generar, por lo que es importante saber los temas mencionado y mas que nada tener en cuenta cada una de las causa que estos lo está provocando. Al igual hicimos mención sobre los síntomas que este genera que unos son las alternativas que puede ser algunas señales de los problemas que este puede llegar ocurrir, el diagnostico es unos de los que se le manda a realizar, la exploración física es una de la mas importante ya que por ello nos ayuda reflejar el grado de la enfermedad que esta avanzada y mas que nada son unos de los procesos que nos ayuda para completar la exploración, así mismo se manda a realizar las exploraciones básicas, como una radiografía, Doppler y entre otras exploraciones más específicas. El tratamiento va dependiendo a la categoría que un paciente legue a tener ya que puede legar a una amputación por eso es importante saber que tipo de tratamiento va atener cada paciente de pendiendo el grado de la enfermedad.

BIBLIOGRAFÍA

UDS. Universidad del sureste. 2021. Antología de enfermería clínica II, PDF, recuperadas el día 05 de abril del 2021.

